

令和8年度 中学校第4回入試を終えて

1月18日(日)、第4回入試を本校で実施しました。今回多くの受験生を迎えることができ感謝申し上げます。

本日は本校の高校3年生も大学入学共通テストに挑戦しました。彼らは6年前、皆さんと同じように中学入試に臨んでいましたが、「着実・勤勉・自主」の校訓のもとで大きく成長し、今まさに未来へ向かって力強く歩みを進めています。皆さんもぜひ、その後に続いてください。

中学入試もいよいよ佳境を迎え、本校の入試は残すところあと1回となりました。これまでの結果に関わらず、皆さんの努力は必ず未来に繋がると信じています。

合格者の皆さん、おめでとうございます。
ここまで頑張ってきた皆さんを心から称えます。本校で共に学べる日を楽しみにしています。

残念ながら今回思うような結果が得られなかった皆さんへ。
「自分ならできる」と心に言い聞かせてみましょう。努力しても結果が伴わないことは誰にでもあります。大切なのはあきらめずに前を向き続けることです。今こそ踏ん張りどきです。挑戦を続ける人こそ、未来を切り開く人です。

城北埼玉中学・高等学校
校長 森泉秀雄

2026年 第4回 中学入試 [国語]採点講評

一～四 は漢字・語句の問題でした。全体的によくできていたと思います。中学入試に限らず、今後の国語の学習に欠かせない知識ですから、復習はしっかりやっておきましょう。

五 は説明的文章からの出題でした。文章題は、内容を正確に読み取ることができているかどうかを聞く形が多いので、本文を読みながら大切と思われる単語をチェックしていくと、正解が見つけやすくなると思います。違う場所に出てくる同じ単語や、同じ内容の言い換えなどに注意しましょう。

いよいよ城北埼玉中学校の受験は次回が最終回になりますが、最後まで体調管理に気を付けて頑張ってください。みんなの今までの努力が実を結ぶことを国語科一同願っています。

国語科 林 亮介

2026年 第4回 中学入試 [数学] 採点講評

1 小問集合です。

計算問題は、前から順に計算する前に、どのような工夫ができるのか考えるようにしましょう。

また、少数の計算は小数点の位置に注意が必要です。オーソドックスな問題が多く解きやすかったと思います。

2, 3, 4

大問形式の問題でした。いずれの問題も素直な問題だったためか、採点していく良くできていたように感じました。問題の意図は分かっていたものの、不注意で答えの数値がズレてしまったように感じた解答があったので、そのようなケアレスミスが無くなるよう、注意深く問題に取り組むようにしてください。

2月4日の入試は今回同様に、大問が4題、全体的な小問数は20問前後となります。基本的な問題を取りこぼさないように、問題演習に取り組みましょう。いよいよ城北埼玉中学校の受験は最終回になりますが、最後まで体調管理に気を付けて頑張ってください。

数学科 池上 雅史